

平成 30 年度

学生によるオレンジリボン運動

聖セシリア女子短期大学 実施報告書



実施主体 ボランティアルームスタッフ

実施内容 平成30年10月13・14日の学園祭にて啓発活動

①事前に取り組んだ内容

授業等で児童虐待について学び、特に昨年の目黒の女児虐待事件を受け幼児教育科の学生として何かできることはないかと考え、オレンジリボン運動に参加させていただきました。今回、大和市との共催で、行うこととしたため、事前に大和市のスタッフとの打ち合わせを行いました。

②実施期間に取り組んだ具体的内容

学園祭では、教室内でパネルの展示をし、係が説明を行いました。写真にあるように大きなクリアシートにリボンを描き、虐待防止に賛同の意を示してもらえる方にはリボンを貼ってもらいました。また来場者の服やかばんにリボンをつけてもらいました。

みんなで作り上げた大きなリボンは、学園祭後も学校に貼り出しました。

③オレンジリボン運動を終えて・・・

ポスターには189という児童相談所の共通ダイヤルが書いてあったため、クリアシートにオレンジリボンを貼っていただく際に、「イチハヤク」というかけ声を使いました。

リボンを大きなクリアシートに貼ってもらうだけでなく、学園祭来場者には服やかばんにリボンをつけてもらいました。小さな子もリボンをもらって嬉しそうにしている、また保護者の方もチラシを受け取ってくれました。

完成した大きなリボンは学外から見える場所に1ヶ月間展示しました。今後は駅頭などで、もっと多くの方に、このオレンジリボン運動を展開できたらと思います。



【聖セシリア女子短期大学】 <https://www.cecilia-wjc.ac.jp>